



Die beiden Männer wurden am Mittwochabend von Unbekannten niedergeschossen. Der oder die Verdächtigen sind nach Angaben der Staatsanwaltschaft Lyon auf der Flucht.

Ein Mann starb und sein Bruder wurde verletzt, als am Mittwochabend, dem 11. Januar, in Vaulx-en-Velin (Rhône), einem Vorort im Osten Lyons, Schüsse auf die beiden Männer abgegeben wurden, wie die Staatsanwaltschaft von Lyon am Donnerstag mitteilte.

Der Vorfall ereignete sich kurz nach 22 Uhr. Die Polizei wurde von dem Überlebenden der Schüsse gerufen, der bei seinem Notruf mitteilte, dass er und sein Bruder gerade „beschossen“ worden seien. Die Staatsanwaltschaft von Lyon bestätigte einen entsprechenden Bericht der Tageszeitung Le Progrès.

Der oder die Täter sind noch auf der Flucht

Der überlebende Bruder wurde „ohne lebensbedrohliche Verletzungen“ ins Krankenhaus eingeliefert, aber sein schwerer verletzter Bruder starb noch „vor seinem Transport ins Krankenhaus“, wie die Staatsanwaltschaft berichtete.

Es wurden keine weiteren Informationen über die Identität der Opfer oder die Umstände der Schiesserei bekannt gegeben. Eine Untersuchung wegen Mordes und versuchten Mordes wurde eingeleitet und der Kriminalpolizei anvertraut. „Die Ermittlungen werden aktiv fortgesetzt, um den oder die flüchtigen Täter zu identifizieren und festzunehmen“, so die Staatsanwaltschaft von Lyon.